

二条中だより

京都市立二条中学校

12月号

令和7年11月28日(金)

Eメールアドレスnijo-

[c@edu.city.kyoto.jp](mailto:nijo-c@edu.city.kyoto.jp)



後期生徒会活動のスタートです

11月7日（金）、生徒会本部役員と後期学級役員の認証式を行いました。会の冒頭で、任期を終えた前生徒会本部役員から、新本部役員や全校生徒への感謝と激励の言葉が伝えられました。その後、新生徒会本部役員と後期学級役員の認証を行い、代表として生徒会長が決意表明と1年間の活動に向けた意気込みとを語ってくれました。新生徒会本部役員と後期学級役員のみなさん、これから活躍を期待しています。二条中学校をよりよい学校へと進化させるため、精一杯の協力、よろしくお願いします。



6組 校外学習

11月19日に6組は「東映太秦映画村」へ校外学習にでかけました。映画村では妖怪たちに出会うことができました。少しドキドキしながらも、妖怪や忍者と写真を撮

ってもらい、いい思い出ができました。特撮ヒーローの展示もあり、夢中で見入る姿が見られました。忍者ショーも楽しむことができ、充実した、楽しい一日になりました。



1年生 科学センター学習

11月26日（水）、1年生が科学センター学習に取り組みました。プラネタリア学習では、季節の星座や金星の見え方など、夜空に興味がわく内容について学習しました。実験では物理・化学・生物・地学に分かれ、「色」や「雲」といった、身近にある自然現象の「なぜ？」について考える活動に取り組みました。今回の学習を活かし、より理科に興味を持つ生徒が増えてくれることを期待しています。

